

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cérémonie de remise des diplômes de la Haute école de santé de Genève

La Haute école de santé de Genève (HEdS – Genève) a décerné leurs diplômes à ses 246 nouvelles et nouveaux diplômé-e-s Bachelor ce mercredi 10 novembre 2021 au Campus HEAD. Leurs diplômes leur ont été remis par Madame Marie-Laure Kaiser, Directrice de la HEdS-Genève, en présence de Monsieur François Abbé-Decarroux, Directeur général de la HES-SO Genève et de Mme Liliane Maury Pasquier, Présidente du Conseil Académique de la HEdS-Genève et ancienne conseillère aux Etats.

Genève, le 10 novembre 2021 - 246 lauréates et les lauréats de la HEdS-Genève ont obtenu leur diplôme Bachelor au terme de leur cursus de formation. La cérémonie de remise des diplômes s'est déroulée au Campus HEAD, qui a accueilli les institutions partenaires de la HEdS-Genève, les associations professionnelles des métiers représentés, les collaboratrices et les collaborateurs de la HEdS-Genève ainsi que les familles des diplômé-e-s pour célébrer ces nouvelles professionnelles et ces nouveaux professionnels de santé.

Le nombre de diplômes 2021 délivrés par filière de formation :

- Nutrition et diététique : **37**
- Physiothérapie : **29**
- Sage-femme : **29**
- Soins infirmiers : **126**
- Technique en radiologie médicale : **28**

Malgré une situation sanitaire complexe, la HEdS-Genève est parvenue à offrir une cérémonie à ses lauréates et les lauréats 2021, dans le plus strict respect des mesures sanitaires en vigueur. Notamment en proposant un événement avec certificat Covid obligatoire, puis avec un moment convivial en extérieur - ceci afin de limiter les risques. Objectif réussi, car les diplômées et diplômés ainsi que leur famille semblaient ravi-e-s de cette organisation. Elles et ils ont profité de l'apéritif en extérieur pour se retrouver une dernière toutes et tous ensemble et sont resté-e-s bien plus longtemps que prévu.

Cette cérémonie a pris une valeur symbolique toute particulière pour cette volée de diplômées et diplômés qui ont passé la moitié de leur formation Bachelor en situation de pandémie de Covid-19 ; dont une bonne partie à suivre les cours à distance.

Marie-Laure Kaiser, Directrice de la HEdS-Genève : *« Le parcours de ces lauréat-e-s a demandé de fortes capacités d'adaptation, de persévérance et de créativité. Cette expérience restera gravée sur le long terme dans leur mémoire ainsi que dans leur pratique. Elles et ils peuvent être fier-ères du chemin parcouru. Elles et ils sont les actrices et les acteurs du système de santé de demain. »*

Ces jeunes diplômées et diplômés entrent dans le monde professionnel avec les outils traditionnels nécessaires pour affronter les défis actuels mais également une capacité d'adaptation hors norme du fait de la crise qu'elles et ils ont traversée. Certaines et certains étaient aux premières loges, alors qu'elles/ils étaient en stage dans une institution sanitaire, lors de la première vague de Covid-19. Elles et ils y ont fait face avec brio. D'autres se sont investi-e-s et ont apporté leur aide aux institutions dans le besoin. Toutes et tous ont fait preuve d'un engagement sans limite durant cette crise dont l'école ne peut être que fière.

En annexe : Prix décernés aux étudiantes et étudiants lors de la cérémonie 2021

Plus d'information :

Marie-Laure Kaiser, Directrice de la Haute école de santé de Genève

Tel : 022 558 50 60 ; email : marie-laure.kaiser@hesge.ch

Loriane Todeschini, Service de communication de la Haute école de santé de Genève

Tél : 022 558 60 37; email : communication.heds@hesge.ch

A propos de la HEdS Genève

La Haute école de santé Genève – HEdS-Genève – forme des professionnel-le-s dans cinq filières : nutrition et diététique, physiothérapie, technique en radiologie médicale, sage-femme et soins infirmiers. Alternant enseignement théorique et formation pratique, elle vise l'expertise professionnelle et favorise les synergies entre les professions. La HEdS-Genève dispose d'un Institut de Recherche, d'un service de Formation continue et d'un Centre interprofessionnel de Simulation, et développe des partenariats étroits avec les institutions scientifiques et les milieux professionnels.

A propos de la HES-SO Genève

La HES-SO Genève est un acteur fondamental du tissu économique, social et culturel genevois. Ses six hautes écoles offrent des formations tertiaires de niveau universitaire, axées sur la pratique professionnelle et euro-compatibles ; elles dispensent 27 bachelors et 17 masters. Ses 11 instituts de recherche participent à de nombreux projets régionaux, nationaux et internationaux. Membre de la HES-SO Haute école spécialisée de Suisse occidentale, la HES-SO Genève accueille plus de 5'000 étudiants. Ses hautes écoles sont : la Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture - HEPIA, la Haute école de gestion - HEG, la Haute école d'art et de design- HEAD, la Haute école de musique - HEM, la Haute école de santé - HEdS et la Haute école de travail social - HETS.

Annexe : Prix décernés aux diplômées et diplômés lors de la cérémonie 2021

Toutes filières confondues :

- **Prix des Hôpitaux universitaires de Genève « Innovation clinique » 2021** : Fabio Cennini, Jessica Rossier et Manon Tonnerre
- **Prix « Hauton PraSanté & Handicap » 2021** : Sarah Ricotti, Alicia Rosé
- **Prix « Comité du Fonds HEdS » 2021** : Mariana Marques Da Silva

Prix de la filière Nutrition & diététique :

- **Prix de l'Association suisse des diététicien-ne-s 2021** : Noémie Bach, Estelle Cattin
- **Prix de l'Association vaudoise d'aide et de soins à domicile 2021** : Carolina Cerqueira Azevedo, Andy Coendet

Prix de la filière Physiothérapie :

- **Prix de l'Association genevoise de Physiothérapie « Physiogenève » 2021** : 1^{er} prix : Marilyn Parras, Diana Saraiva Sousa - 2^{ème} prix : Bruno Gabriel Fernandes, Tiago Lopes Moes Ferreira - 3^{ème} prix : Maxime Gard, Romaine de Barros
- **Prix du Cabinet « Physport » Genève 2021** : Thiven Kessareff, Maxime Gard, Raphaël Geinoz, Toussaint Nadaud

Prix de la filière Sage-femme :

- **Prix de la Fédération suisse des sages-femmes 2021** : Maëleen Basset, Camille
- **Prix coup de cœur de la Fédération suisse des sages-femmes 2021** : Davet Oliwia Michaluk, Myrtille Rochon

Prix de la filière Soins infirmiers :

- **Prix du meilleur travail de diplôme de l'Association Suisse des Infirmiers 2021** : Barbara Oliveira Barros et Jessica Ribeiro Araujo
- **Prix spécial engagement Covid de l'Association Suisse des Infirmiers 2021** : Priscila Rodrigues Costa, Vincent Kuhnis, Pierric Verhoeven

Prix de la filière Technique en radiologie médicale :

- **Prix de l'Association suisse des techniciens en radiologie médicale 2021** : Nicolas Thevenard
- **Prix de la Section romande de l'Association suisse des techniciens en radiologie médicale 2021** : Pauline Ventura
- **Prix de l'Association Romande de radioprotection (ARRAD) 2021** : Marion Kissling, Mélissa Philippon et Pauline Ventura